

ふしうっこ日記

令和7年12月5日

図書の贈呈式・人権集会

今日の2時間目に学習参観を行いました。多くの保護者の皆さんに参観していただき、ありがとうございました。



長休みには、PTAより寄贈していただく図書の贈呈式が行われました。「わくわく附小ライブラリー部」の6年生3名が、代表で本を受け取りました。選書会を行い、子供たちが興味のある図書を購入していただいたことに、感謝の気持ちを伝えました。PTAの皆様、ありがとうございました。大事に読ませていただきます。

3時間目には、人権旬間のまとめとして、人権集会を行いました。今年の人権旬間のテーマは、「みんなが安心して楽しく過ごせる学校」でした。人権部の子供たちが、人権旬間に学習したことについて、学びを深めるクイズや劇を行いました。弁当を食べているとき、教科書を忘れたとき、休み時間の終わりのチャイムが鳴ったとき等、生活の中でありそうな場面を想定した内容でした。子供たちが考えた内容に感心しました。



集会が終わった後に、人権部の子供たちと担当の教員が振り返りを行ってきました。昨年度までは、5、6年生が行っていた集会の計画・運営に、本年度は3、4年生も参加しました。感想を聞くと、「緊張したけど、楽しかったし、うれしかった」と話していました。「ふしうっこタイム」の目標である「全校みんなで学校をつくる」ことが感じられた時間となりました。

